

Aviones iraqueses matan 400 iraníes

Nicosia, marzo 8 (AP). Irán anunció hoy que aviones iraqueses bombardearon cuatro poblaciones fronterizas iraníes en ataques que ocasionaron la muerte o heridas a centenares de personas.

La agencia oficial iraní IRNA atribuyó al gobernador de la provincia de Azarbaijan, Ali Reza Attar, haber dicho que 400 personas fueron muertas o heridas en Pirranhahr, un pequeño pueblo del Kurdistán iraní.

La agencia dijo que los aviones iraqueses también desataron bombardeos

contra las ciudades iraníes de Susangerd, Abadan y Khorramshahr, en la provincia meridional iraní del Kuzistan.

El presidente iraní Ali Khamenei, en tanto, dijo hoy que el gobierno de Teherán estaba dispuesto a suspender los cañones contra blancos civiles iraqueses si Bagdad suspendía igualmente sus ataques contra poblaciones iraníes, según la propia agencia.

Un comunicado militar emitido esta mañana en Teherán dijo que Irak había disparado sus cohetes contra el pueblo

—Pasa a la página 29—

Los Estados Unidos no invadirán a Nicaragua

Buenos Aires, marzo 8 (UPI). El secretario auxiliar de Defensa de Estados Unidos, Néstor Sánchez, afirmó que su país no se propone invadir Nicaragua pero mantendrá el apoyo a "las fuerzas democráticas" que luchan contra el régimen sandinista.

En declaraciones al diario La Nación publicadas hoy afirmó que los problemas sociales de Nicaragua "no se solucionarán con un operativo militar" pues "deben ser tratados en el largo plazo".

—Pasa a la página 39—

Costa Rica negará asilo político a Urbina Lara

Bogotá, marzo 8 (UPI). El gobierno de Costa Rica negó hoy asilo político al nicaraguense José Urbina Lara, quien ayer manifestó su decisión de incorporarse a la lucha armada contra el gobierno de Managua.

Urbina Lara se encuentra en Bogotá bajo protec-

ción diplomática, tras haber sido liberado en Managua por el gobierno. Anteriormente había sido detenido por agentes de seguridad que supuestamente lo sacaron por la fuerza de la embajada costarricense en Nicaragua.

—Pasa a la página 39—

Paralización en Bolivia por una huelga general

La Paz, marzo 8 (UPI). Bolivia estaba hoy paralizada por una huelga general convocada para exigir aumentos salariales, y algunos sectores laborales pedían la renuncia del presidente Hernán Siles Zuazo.

Los efectivos de las Fuerzas Armadas fueron acuatelados para "afron-

tar cualquier situación", dijo el comandante del Ejército, general Simón Sejas, mientras miles de mineros realizaban marchas por el centro de La Paz.

De inmediato, la policía asumió el control de la Plaza Murillo, donde se hallan el Palacio de Gobierno y el

—Pasa a la página 61—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN GUARDIA. Culiacán, México, marzo 8 (AP). Un soldado mexicano se mantiene en guardia mientras las autoridades incineran dos toneladas de marihuana decomisada durante un operativo en un estado fronterizo con los Estados Unidos.

Incendiase un barco panameño y deja 22 heridos

México, marzo 8 (UPI). Un bombero murió y otros 22 resultaron heridos, incluyendo tres tripulantes, al incendiarse un buque mercante de bandera panameña frente a las costas de Veracruz, en el Golfo de México, dijeron fuentes de la Cruz Roja.

El barco de bandera panameña María NK, con capitán y oficiales griegos y tripulación y marineros sudamericanos, se incendió el martes por la noche, pocas horas después de atracar en el Puerto de Tuxpán, Veracruz, 250 kilómetros al noreste de la capital mexicana.

Ramón Cruz, comandante —Pasa a la página 39—

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



TERRORISMO EN ALEMANIA. Essen, Alemania Federal, Marzo 8 (Reuters). Agentes federales constatan los daños sufridos por el local de las oficinas de la

Asociación de Propietarios de Minas, que esta madrugada fue blanco de un atentado por parte de las "Células Revolucionarias". El gobierno teme el resurgimiento de una nueva táctica terrorista.

Inseguridades económicas en Bolsa N. York

Nueva York, marzo 8 (UPI). El Mercado de Valores de Nueva York cerró hoy la semana con moderadas transacciones y algunas inseguridades económicas que obligaron a los inversionistas a adoptar una precavida decisión.

El índice industrial Dow Jones bajó 1,87 para cerrar en 1.269,66. Durante la semana, el Dow perdió 29,70 puntos.

El índice de la Bolsa de Nueva York bajó 0,25 para cerrar en 103,82 y el precio promedio de la acción común disminuyó ocho cen-

—Pasa a la página 29—

Fallece el Pde. de agencia ANSA

Roma, marzo 8 (UPI). El presidente de la agencia noticiosa italiana ANSA, Gianni Granzotto, que también era escritor y un ex ejecutivo de televisión, murió hoy a los 71 años de edad en una clínica de esta capital.

Un anuncio de la agencia noticiosa indicó que Granzotto murió a raíz de una antigua afección en los conductos biliares. Agregó que su estado se empeoró debido a una operación a la que fue sometido hace poco tiempo.

Granzotto fue presidente de ANSA, la mayor agencia de noticias de Italia, desde 1976. Hasta hace pocas semanas era presidente de Il Giornale de Milán, un periódico que fundó con

—Pasa a la página 61—

Alemania Federal teme nueva táctica terrorista

Essen, Alemania Federal, marzo 8 (UPI). Cuatro explosiones en menos de 24 horas, que causaron ocho heridos, han causado preocupación en el gobierno de Alemania Federal que teme "una nueva forma de terrorismo".

La policía dijo que tres bombas estallaron hoy en

Essen, Bochum y Hamburgo. Ayer hubo un atentado resultando heridas ocho personas, dos de ellas de gravedad.

Hoy, en la ciudad de Essen, en la cuenca del Ruhr, detonó un pequeño artefacto explosivo en las oficinas

—Pasa a la página 39—

Irán concede a la ONU tarea de enfriar guerra

Beirut, marzo 8 (UPI). Irán juró hoy reanudar su bombardeo del puerto iraquí de Basora en represalia por los ataques iraquíes con misiles contra dos ciudades fronterizas, pero concedió a las Naciones Unidas la tarea de enfriar el conflicto.

Un comunicado militar iraní advirtió a los habi-

tantes de la ciudad portuaria de Basora que salgan de allí "tan pronto les sea posible", luego de los ataques iraquíes de anoche y esta mañana contra las ciudades iraníes de Masjid Soleiman y Sar Pole Zahab.

La iraní Agencia de No-

—Pasa a la página 39—

Decomisan en Houston 4 toneladas marihuana

Houston, marzo 8 (UPI). Las autoridades federales que decomisaron cerca de cuatro toneladas de marihuana a bordo de un carguero colombiano dijeron que fue el mayor decomiso de ese tipo en el Puerto de Houston.

La cuantiosa marihuana, descrita como de alta calidad, tiene un valor aproximado en la calle de cinco millones de dólares, dije-

ron las autoridades.

El vocero de la oficina de aduanas, Charles Conroy, sostuvo que la marihuana fue localizada a bordo del carguero Irazú ayer durante una inspección de rutina. Señaló que las autoridades federales no tenían conocimiento previo del cargamento.

"Los navios colombia-

—Pasa a la página 61—

al cerrar la edición

(Información en página 61)

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DELEGADOS NORTEAMERICANOS. Washington, Marzo 8 (Reuters). El presidente Ronald Reagan, estrecha la mano de Maynard Giltman, al reunirse hoy con los miembros de la delegación norteamericana que el próximo martes en Ginebra reanudarán conversaciones sobre control armamentista con los soviéticos. Les acompaña el ex senador John Tower.

Reagan despide misión que dialogará con rusos

Washington, marzo 8 (AP). El presidente Ronald Reagan se despidió hoy del equipo de negociadores sobre control armamentista que viajará a Ginebra, a quienes advirtió que las conversaciones con los representantes soviéticos serán largas y difíciles y les instruyó que exploren "cada vía promisoría para el progreso" de las gestiones.

En la ceremonia de despedida oficial, efectuada en la Casa Blanca, Reagan dijo que "como los norteamericanos en todas partes, quiera que estas negociaciones tengan éxito y haré todo lo que pueda para asegurar que eso

suceda. Ruego que las autoridades soviéticas estén dispuestas a adoptar el mismo compromiso".

Reagan mantuvo esta mañana un desayuno de trabajo en la Casa Blanca con su equipo de negociadores, con observadores del Congreso que asistirán a las conversaciones en Ginebra, con el secretario de Estado George P. Shultz, el secretario de Defensa Caspar Weinberger, y el asesor sobre seguridad nacional Rober McFarlane.

Posteriormente Reagan continuó el encuentro en su despacho, a fin de entregar a sus negociadores lo que dijo

—Pasa a la página 29—